



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和6年7月16日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第17号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

情報モラル教室（5・6年生）

7月11日、福井市教育委員会より藤井先生においていただき、5・6年生の情報モラル教室を行いました。「ゲーム障がい」「SNS依存」を中心に、動画やグラフなどを見ながら、子どもたちは自分達と関わりのないことではなく、自分事として考えながら、また自身のこれまでを振り返りながら聞いている様子でした。

講師の方から最後に次のようなお話がありました。

子どもたちには・・・おうちの人や友達と約束をしよう（ルールを決めよう）

おうちの方には・・・ペアレンタルコントロール

（子どもを守るために、端末やサービスに制限をかけること）

☆お子様の成長（自立 自律）には、まだまだ「見守り」が必要です。

最後にくみなさんに絶対やってほしいこと>

☆自分が熱中できることにがんばって取り組んでほしい。

☆リアルの世界を大切にしてほしい。

ぜひ、ご家庭でもこの機会に、スマホやタブレット等の使い方について話し合ってください。



町内子ども会

7月11日の朝、町内子ども会を行いました。4月からこれまでの登校の様子を振り返ったり、今後の集団登校の集合時刻の確認や夏休み中に気を付けることなどを話し合いました。



着衣泳の体験をしました。 (2・4・6年)

7月12日、2・4・6年生が、学年毎に着衣泳の体験をしました。衣服を着て水の中に入ると、水着だけの時よりかなり重くなることを実感した子どもたち。福井中消防署の方々から、ペットボトルなどを抱えてとにかく力を抜いて仰向けになること、口と鼻を水から出すことなど、万が一海や川で溺れそうになったときの対処法を学びました。



庭友会の皆さん ありがとうございました。

7月12日の朝、庭友会の皆さんが、前庭や北側の樹木等の手入れをしてくださいました。雨の中での作業になり申し訳ない気持ちになりました。ですが、みなさまのおかげですっきりしました。本当にありがとうございました。

